

## Neues Leben im Alten Hallenbad

Mitte Oktober war es so weit: Mit dem Enjoy-Jazz-Konzert von Taylor McFerrin im ehemaligen Frauenbad kam Leben in die Bude. Stück für Stück gingen Teile des renovierten Alten Hallenbades in Betrieb – zuerst der Alnatura-Markt, dann das Frauenbad sowie weitere Gastronomie-Angebote. Im neuen Jahr wird dann die Markthalle unter anderem im ehemaligen Herrenbad öffnen. Im Jahr 2008 hatte der Gemeinderat das Gebäudeensemble an den Investor Hans-Jörg Kraus verkauft. Nach einer Zwischennutzung unter anderem mit Konzerten wird es seit 2010 umgebaut. Im Sommer 2012 eröffnete auf der Rückseite zur Bergheimer Straße hin das Hotel „Bergheim 41“. mün/Foto: Kresin

